

Une vraie montre de sous-marinier russe

Raketa, la manufacture horlogère historique russe née à Saint Petersbourg, poursuit sa reconquête des poignets du monde entier, modèle après modèle. Cette fois, après un hommage à Malevitch, c'est une montre de sousmarinier en édition limitée qui suscite l'engouement des amateurs. Il faut dire que la lunette de cette Raketa Leopard 24 est issue de la coque d'un sous-marin russe. L'ancien commandant du Leopard K-328, Valery Dyakonov, a même collaboré avec les horlogers de la manufacture au fil des différentes étapes de conception et de développement de la montre, certains éléments métalliques de la coque ayant été prélevés puis remis officiellement à la manufacture. L'affichage 24 heures et les subdivisions du cadran rappellent à merveille l'ambiance d'un sous-marin. Et, désormais, le premier commandant du Leopard 24 porte au poignet une montre en partie issue de son propre sous-marin, dotée d'un mouvement automatique équipé d'une masse oscillante bidirectionnelle assurant une réserve de marche de 40 heures.



Raketa